
PROCES VERBAL 

CONSEIL D'ECOLE DU  11 juin 2013 
 

Personnes présentes : 

 

Représentants de la mairie : Mme DALLOZ 

DDEN :  

Représentants des parents d’élèves FCPE:  Mme ANDRIEU,  

Suppléants des parents FCPE : Madame GIRARD-HAINGUE 

Enseignantes : Mme BRUN,  Mme MAILLOT, Mme NOURRISSE 

                       

Personnes excusées : 

 

Mr le Maire: Mr MOINGEON 

Conseillers municipaux: Mme ROLLET                                            

DDEN: Mme CARRILLO 

Mr l’Inspecteur de l'éducation nationale: Mr RONCHAIL 

Représentants des parents d’élèves FCPE: MR GIRARD, Mr 

DECEVRE 

 

POINT N°1 : Bilan de l’année scolaire  2012 2013 

Une classe de moyens très chargée: 35 élèves. 

Deux PPS cette année : un en MS et un en GS. Demande d'orientation 

pour les deux à la rentrée 2013-2014. 

Les fêtes de Noël et Carnaval ont eut lieu , pour la première avec les 

familles et la seconde uniquement dans les classes. 

Un goûter a été organisé pour les deux manifestations, avec crêpes 

faites à l'école pour carnaval 

 

FETE DE LA MUSIQUE: 

18 Juin : à la maison de retraite « Bon accueil » à 14H30 

20 Juin pour les familles à 14H30 ici avec goûter. 

21 Juin: les CM1 des charmettes viennent chanter 

24 Juin: Le CP/CE1 et CE1 du vieux château viennent nous écouter 

25 Juin à 10H00: le CP et le CE1 du vieux château 

28 Juin: aux fontaines d'Or 

 

 



PROJET d'école 

Élevage de coccinelles chez les petits.  

Travail sur les petites bêtes du jardin 

Jardinage, plantations 

Travail sur la ferme. 

La sortie scolaire a pu être entièrement financée par le sou cette 

année à la ferme de St éloi, grâce aux bénéfices de l'année 2011 

2012. Ce qui n'est pas toujours le cas 

Le vendredi 12/04/13 pour les PS et ½ classe GS avec Mme Maillot et 

Le Mardi 16/04/13 pour les MS et l'autre ½ classe de GS avec 

madame Brun et madame  Nourrisse. 

 

Mme RAMAGE (photos)  nous a fait un DVD avec des photos ainsi que 

Madame ANDRIEU . Ce DVD a été proposé au gravage  pour les 

familles qui le souhaitaient. 

Un grand merci à elles. 

 

 DAPE 

Cette année a fonctionné les mardis et jeudis de 16H25 à 17H25. 

Elèves ciblés par les enseignantes et activités ciblées. 45 élèves en 

ont bénéficié cette année entre les GS et les MS. 

 Remédiation en : 

numération 

motricité fine (soin, écriture) 

langage (prise de parole, langue française) 

 

DECLOISONNEMENT: 

 danse 

VISITE CLASSE CP 

 Dans la dernière semaine d'école, la répartition se faisant le 21 Juin 

 

POINT N°2 : Prévisions pour la rentrée scolaire: 

Les prévisions d’effectifs sont : 20enfants en PS  

                                                   30 enfants en MS   

                                                   29 enfants en GS  

80 élèves. Il n'y aura pas de doubles niveaux. 



L'ouverture d'une classe aux Tournelles va permettre un allègement 

de l'effectif des PS dans les écoles du centre et de l'Etraz. Le 

départ de 4 élèves de moyenne section + 1 élève orienté  

1 départ de GS + 1 élève orienté en ITEP qui n'iront pas au CP  à  

Lagnieu donc 27 élèves à répartir. 

1 élève des Tournelles revient sur notre secteur et 1 élève de l'Etraz 

+ 1 non confirmé (Etraz) 

Admissions jeudi 13 et Vendredi 14Juin de 13H30 à 15H et 16H30 à 

17H30 

 

L' équipe ne change pas 

 

Projet pour 2013 2014 : 

 Réécriture d'un nouveau projet? En attente de plus d'informations à 

la réunion des directeurs le 18 Juin. 

Rappel: cette année il n'a pas été écrit car nous attendions de 

nouvelles directives pour les programmes., une nouvelle orientation. 

 

Le DAPE se fera à la rentrée prochaine sur le temps méridien 

et non plus le soir en deux fois ½ heure 

 

POINT N°3 : Sécurité 

 exercice incendie: 

Le 3 ème  a été réalisé le lundi 27 mai sur le temps de sieste. 

 

Questions et remerciements 

Ecole/mairie: 

  Les subventions projet d'école (457 euros) et communications 

téléphoniques (90 euros) ont été versées    

anti pince doigts porte des GS posé + bloquage au sol 

 

 Besoin de matériel: une nouvelle imprimante couleur pour le 

bureau, car une fuite d'encre. Monsieur GIACOMIN a un modèle à 

proposer (devis fourni) 

Nous avons récupéré 10 ordinateurs de reclassement auprès de la 

trésorerie générale de l'Ain (cellule informatique) : unités centrales 

t clavier souris. 



La mairie peut-elle envisager de nous fournir deux écrans pour 

l'année 2013 selon le budget. Si des parents peuvent par leur 

travail ou leur connaissance récupérer des écrans plats, le faire 

savoir aux enseignantes. 

Avant il faut vérifier les branchements électriques 

Pendant les vacances: retourner la terre du triangle et nettoyer les 

plates-bandes. 

 

PV Transmis 

IEN, DDEN, MAIRIE, FCPE, FAMILLE. 


